
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO ACADÊMICO DE ENSINO 

 

Reunião: ordinária (por videoconferência).  

Data: 10/11/2021.                                                                             Hora: 9h00min.  

   

Aos dez (10) dias do mês de novembro do ano 2021 (dois mil e vinte e um), às 1 

9h00min (nove horas), reuniu-se, por videoconferência, em sessão ordinária, o 2 

Conselho Acadêmico de Ensino da Universidade Federal da Bahia, sob a 3 

presidência da conselheira, Profª Adriana Freire Pereira Férriz (IPS), na presença 4 

do Magnífico Reitor, Prof. João Carlos Salles Pires da Silva e dos conselheiros 5 

relacionados a seguir: (Reitor), Profª Ana Carla Carvalho Coelho (ENF), Profª 6 

Alvanita Almeida Santos – suplente (LET), Profª Ana Verena Magalhães 7 

Madeira (BIO) Sra. Carolina Silva Cunha de Mendonça (TAE), Profª Claudiani 8 

Waiandt (ADM), Profª Clavdia Nicolaevna Kochergin (IMS-CAT), Prof. Djalma 9 

Thurler (IHAC), Prof. Derek Warwick da Silva Tavares (ICI), Prof. Esdras 10 

Santana dos Santos (FIS), Prof. Fábio Nicory Costa Souza (EMVZ), Prof. 11 

Fabrício Pitombo Leite (ECO), Prof. Frederico Araújo Durão (IC), Profª Geisa 12 

Borges da Costa (ICTI), Profª Jailma Santos de Souza Oliveira (IGEO), Prof. 13 

José Raimundo Magalhães Rocha (EBA), Prof. Leandro Reinaldo da Cunha 14 

(DIR), Prof. Leonardo Abreu Reis (FACOM), Profª Marcela Rodrigues de Castro 15 

(EDC), Profª Márcia Barbosa de Menezes (IME), Prof. Marcos Antonio Menezes 16 

Queiroz (ARQ), Profª Maria Aparecida Linhares dos Santos Silva (DAN), Prof. 17 

Moisés Lino e Silva (FFCH), Prof. Penildon Silva Filho (PROGRAD), Prof. Rafael 18 

Luís Garbúio (MUS), Profª Raquel Rocha dos Santos (NUT), Prof. Rodrigo 19 

Morais Leite (TEA), Prof. Sérgio Luís Costa Ferreira (PROPG), Profª Sonia Maria 20 

da Silva Gomes (FCC), Profª Soraia Freaza Lobo (QUI), Profª Sumaia 21 

Boaventura André (FMB), Profª Tânia Tavares Rodriguez (ICS), Profª Thaís 22 

Penaforte Rodrigues (FAR), Prof. Yuri Guerrieri Pereira (POL), Profª Yara 23 

Oyram Ramos Lima (ISC). Convidados: Prof. Daniel Tourinho Peres (FFCH), 24 

Profª Nancy Rita Ferreira Vieira (SUPAC) e Profª Ana Cristina Muniz Décia 25 

(PROAE). Ordem do Dia: 01. Fala do Magnífico Reitor João Carlos Salles Pires da 26 



Silva; 02. Informes; 03. Apreciação de Atas; 04. Julgamento de processos de 27 

matrícula; 05. Julgamento de processos pautados; 06. Revisão do REGPG; e, 07. 28 

O que ocorrer.  Havendo quórum, a Senhora Presidente saudou os presentes, 29 

declarou aberta a sessão e, no expediente, registrou a presença do Magnífico 30 

Reitor, João Carlos Salles Pires da Silva, bem como a dos conselheiros Prof. 31 

Frederico Durão, representante do Instituto da Computação (IC) e da Profª Alvanita 32 

Almeida Santos – representante suplente do Instituto de Letras (LET) neste 33 

Conselho. Antes de passar a palavra para o Magnífico Reitor, a Senhora 34 

Presidente elencou alguns pontos referentes à proposta de Resolução do 35 

CONSUNI, que norteia o retorno às atividades na modalidade presencial com 36 

segurança, dos docentes, dos alunos e dos técnico-administrativos, e sublinhou o 37 

cuidado, o zelo que o documento aponta com relação aos três segmentos da 38 

comunidade universitária, no que tange o resguardo em situações que há 39 

peculiaridades. Ato contínuo, a Presidente passou a palavra para o 40 

pronunciamento do Magnífico Reitor, do qual foi feita um resumo. Inicialmente, o 41 

Magnífico Reitor asseverou que antes de qualquer coisa permanece a condição de 42 

emergência sanitária de saúde pública nacional e internacional, e que o desejo pelo 43 

presencial depende de um conjunto de situações. A proposta de Resolução que 44 

será discutida e motivou a fala do Reitor na presente reunião, sendo aprovada, ela 45 

não resolve o problema, afirmou. Porque o problema não pode ser resolvido por um 46 

Decreto. É preciso planejamento, que será, inclusive, um grande desafio, 47 

continuou. Informou que foi solicitado ao Comitê de Acompanhamento da 48 

Coronavírus (COVID-19), um plano de contingência atualizado às novas situações, 49 

pontuando que hoje, aproximadamente 94% da comunidade de servidores e 50 

técnico-administrativos estão com o esquema vacinal completo, cuja forma de 51 

cobrança de comprovação está sendo estudada, mantendo o espírito de proteção 52 

à comunidade que esteve vigente nas Resoluções anteriores, bem como o princípio 53 

da flexibilidade, que não pode ser por um direito individual de alguém. Para 54 

tranquilizar a comunidade, assegurou que o começo do semestre está planejado 55 

para março de 2022, entretanto, caso se verifique qualquer mudança na curva, que 56 

coloque em risco esse planejamento, não hesitará em suspender ou adiar o começo 57 

das atividades. Afirmou que a comunidade fique tranquila, pois seu compromisso 58 

com a proteção da vida das pessoas é inegociável, e que prima por um retorno 59 

seguro e inclusivo. Disse que considera fundamental não esquecer a questão da 60 



emergência sanitária, e defende que o semestre não deve contar para o tempo 61 

máximo de integralização dos cursos. Garantiu que já tem a provisão de 62 

contemplar, por dois meses, a distribuição de dez mil máscaras por dia. Afirmou 63 

também que terá equipamento de proteção individual, álcool, etc, que uma das 64 

tarefas do Comitê de Acompanhamento é fazer um levantamento das demandas 65 

represadas e elaborar um plano de média duração para que se possa fazer face 66 

àquilo que vai poder ser atendido imediatamente. Concluiu dizendo que na atual 67 

conjuntura todos vão precisar, adicionalmente, de bom senso - que é uma 68 

construção coletiva; boa vontade - que é a raiz da moralidade; e sorte.  Questionado 69 

se haverá a possibilidade de oferta de componente curricular de forma híbrida, 70 

respondeu que isso depende da Unidade Universitária e deve ser apresentado no 71 

planejamento Acadêmico. A conselheira Sumaia André se inscreveu e pontuou 72 

questões de natureza estruturais, se expressando da seguinte forma: “Minha 73 

manifestação vai mais referente a questões estruturais. Eu compartilho com toda a 74 

fala do Prof. João obviamente, nós temos muitas convergências, mas a minha 75 

preocupação é, numa conjuntura de orçamento reduzido, sei que já falou em 76 

provisionamento de recursos, nós temos questões sérias de infraestrutura, porque 77 

a maior parte das Unidades, ela ficou fechada. Então, já tínhamos questões 78 

candentes referentes à manutenção de rede elétrica, rede hidráulica, telhados. Isso 79 

tem que ser contemplado de qualquer forma, não é? Me preocupa, 80 

especificamente, por exemplo, em que pese não ser sua representante, a situação 81 

do ICS. Porque nós temos laboratórios, por exemplo, de Anatomia, que não vejo 82 

como ampliar esses laboratórios e como é que Profª Thelma Masuko, querida, vai 83 

lidar com a questão da demanda existente, face às modificações decorrentes da 84 

implantação do protocolo sanitário. Mesmo que a gente pense, não, nós estamos 85 

com distanciamento reduzido de um e meio para um. Sim, reduzimos para um terço, 86 

mas mantemos. Isso ainda implica uma readequação do conteúdo ao continente, 87 

não é?. Na sala de 20, laboratório de 20, a gente não pode pensar, às vezes, a 88 

depender do espaçamento dos equipamentos, nem 10.” O Reitor explicou que no 89 

dia 09 próximo passado aconteceu uma reunião da SUMAI com todos os Diretores, 90 

e que neste sentido está sendo elaborado um cronograma de manutenção e, 91 

começadas as atividades presenciais, os docentes é que vão descobrir onde está 92 

o problema. Asseverou que a preocupação da conselheira é mais do que legítima 93 

e fez outras considerações. Retomando a palavra, a conselheira Sumaia André 94 



falou que no dia anterior houve uma grande discussão na Congregação da 95 

Faculdade de Medicina atinente à minuta de Resolução proposta, que, portanto, as 96 

preocupações ali apresentadas não eram pessoais, eram institucionais e serão 97 

apresentadas na reunião do CONSUNI pelo Diretor da Faculdade de Medicina. Dito 98 

isso, esboçou a segunda grande preocupação, referente à questão da 99 

vulnerabilidade dos alunos. A Unidade considera que as tendas digitais são 100 

essenciais para a democratização do acesso, disse. A terceira preocupação diz 101 

respeito ao protocolo - passaporte sanitário. A Conselheira ressalta que não é 102 

possível transitar pessoas dentro das Unidades Universitárias que não tenham as 103 

duas doses completas, sendo a segunda dose no mínimo há 15 dias, idealmente, 104 

há 30 dias do início das atividades. Essa é outra questão que transcende o direito 105 

individual, é inegociável e não pode ser colocada como uma infringência do direito 106 

individual. Trata-se de uma posição institucional de cuidado com o bem maior 107 

coletivo, que é a integridade e a saúde das pessoas, expressou. Quarta e última 108 

preocupação - se refere à alimentação do alunado, e está relacionada aos pontos 109 

de distribuição das refeições, finalizou.  O Reitor concordou com as preocupações 110 

da conselheira e respondeu que está sendo ampliada a questão das tendas virtuais. 111 

O Restaurante Universitário vai voltar e será inaugurado mais um ponto de 112 

distribuição no Canela, além dos pontos da Vitória e de São Lázaro. Na sequência 113 

a conselheira Carolina Mendonça demonstrou preocupação com o planejamento 114 

e formulou o seguinte questionamento: A  Resolução fala do "represamento da 115 

oferta de componentes curriculares" nos seus considerandos, mas também, 116 

corretamente, abre a possibilidade da redução de módulos de estudantes nas 117 

atividades presenciais (Art. 1º § 7º), o que acarretará numa oferta menor. Como 118 

equacionar essa questão? Sobre essa questão o Magnífico Reitor respondeu que 119 

a conselheira tem razão, mas por questões sanitárias terá que se conviver com um 120 

planejamento que não vai satisfazer todas as demandas. Que é um planejamento 121 

de transição, por isso a necessidade de se construir um plano de médio prazo para 122 

resolver esses problemas de demandas que serão reprimidas. Tendo que participar 123 

de um evento promovido pelo DCE, o Magnífico Reitor precisou retirar-se. A 124 

Senhora Presidente agradeceu a sua presença e, seguindo a pauta, passou item 125 

02 e abriu a palavra para os informes e compartilhou que na próxima semana a 126 

reunião do CAE será encerrada às 10 horas, porque em seguida o CAE receberá 127 

as professoras Márcia Rangel e Lanara Guimarães, que apresentarão o seminário 128 



- Modalidade e Abordagens de Ensino da Educação Superior: Diferenças e 129 

Possibilidades. Seguindo com os informes, a conselheira Carolina Mendonça se 130 

inscreveu e informou que no último final de semana representantes dos estudantes, 131 

dos técnico-administrativos e dos docentes da UFBA estiveram presentes na 132 

exibição do filme Marighella, dirigido pelo ator Wagner Moura. O evento aconteceu 133 

no Assentamento Jaci Rocha, do MST, no município de Prado. Conforme a 134 

conselheira, trata-se de uma atividade muito importante, no sentido da aproximação 135 

de vários setores da Universidade com esse Movimento. Não havendo mais 136 

inscritos para informes, a Presidente passou ao item 03 da pauta e submeteu para 137 

apreciação, as Atas dos dias 01, 08, 15, 22 e 27/09/2021 e 06, 13, 20 e 27/10/2021, 138 

as quais foram aprovadas por unanimidade. Concluído este ponto, a Presidente 139 

procedeu a inversão da pauta e passou ao item 05 para julgamento dos processos 140 

pautados, sendo analisados 05. Ato contínuo, a Senhora Presidente retomou a 141 

ordem da pauta e passou ao item 04: Julgamento de processos de matriculado. 142 

Foram analisados 05, totalizando dez (10) processos, conforme planilha anexa. 143 

Encerrada a análise de processos, a Senhora Presidente, novamente inverteu a 144 

ordem do dia e passou ao item 07 - O que ocorrer, e submeteu para discussão da 145 

plenária, a minuta de Instrução Normativa elaborada pela conselheira Ana Verena 146 

Magalhães Madeira e pela Profª Noemi Pereira de Santana (PROGRAD), que visa 147 

disciplinar processos de criação, reestruturação ou alteração curricular 148 

isolada dos cursos de graduação da UFBA, até a implementação do disposto 149 

na Resolução nº 02/2021, do CONSEPE. Passando à discussão, a conselheira 150 

Ana Verena explanou acerca da motivação e a finalidade da minuta proposta. 151 

Iniciada a apresentação, foram lidos, votados e aprovados, a ementa, o preâmbulo, 152 

os considerandos e o caput do Art. 1º. Não havendo tempo regulamentar para mais 153 

discussões, a apresentação da minuta foi suspensa e será retomada na próxima 154 

reunião deste Conselho. Para constar, eu, Analice Bandeira Sá Barreto, Secretária 155 

Executiva dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata que, se achada 156 

conforme, será devidamente assinada com menção a sua aprovação, estando 157 

gravados os pormenores da reunião. 158 

Aprovada em 24/11/2021.         159 
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GRAD /

PROCESSO PÓS INTERESSADO OBJETO RELATOR(A) DATA SITUAÇÃO Nº. OBS. Complemento

039813/21-63 GRAD ARQ - Faculdade de Arquitetura Alteração curricular no curso de Arquitetura e Urbanismo - 

Diurno

Leonardo Abreu 

Reis

10/11/21 DEFERIDO 229
02 abstenções

578.1.31921/0

5-2021

GRAD Magrelys Josefina Maneiro Nieves Revalidação de diploma - Universidade Central da 

Venezuela

Claudiani 

Waiandt

10/11/21 DEFERIDO 230 Parcialmente
Unanimidade

578.1.30338/0

3-2021

GRAD Madelen Katerina Barrios Rivas Revalidação de diploma - Universidade Nacional 

Experimental Politecnica da Força Armada (Venezuela) - 

Marcos Antônio 

Menezes de 

10/11/21 DEFERIDO 231 Parcialmente
Unanimidade

578.2.31392/0

4-2021

PÓS Alex Sousa Fraga Reconhecimento de título - Universidade Northern Illinois 

(EUA) - Música

Leandro Cunha 10/11/21 DEFERIDO 232
Unanimidade

008334/21-03 GRAD Brayan Linncon Oliveira da Silva 

Fagundes

Transferência em caráter excepcional Jailma Santos de 

Souza Oliveira

10/11/21 DEFERIDO 233
Unanimidade

046942/21-16 GRAD Priscila Conceicao Araujo Matrícula de calouro 2021 - Falta de documentos Comissão 

Especial

10/11/21 DEFERIDO 234
Unanimidade

045517/21-00 GRAD Tatiane Rodrigues Fernandes Matrícula curso EAD 2021 - Perda de prazo 

heteroidentificação

Comissão 

Especial

10/11/21 DEFERIDO 235
01 abstenção

045744/21-27 GRAD Ananda Nascimento Torres Matrícula de calouro 2021 - Falta de documentos Comissão 

Especial

10/11/21 INDEFERIDO 236
Unanimidade

046904/21-55 GRAD Beatriz de Jesus Garcia Matrícula de calouro 2021 - Falta de documentos Comissão 

Especial

10/11/21 INDEFERIDO 237
Unanimidade

044106/21-99 GRAD Paulo Henrique Nascimento de 

Jesus

Processo seletivo BI/CPL 2021 - Não realizou pré-matrícula 

on line

Comissão 

Especial

10/11/21 INDEFERIDO 238
Unanimidade
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO E
CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 10/11/2021

ATA Nº 10405/2021 - CAE/UFBA (12.01.78) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 17:42 )
ADRIANA FREIRE PEREIRA FERRIZ

PRESIDENTE - TITULAR

CAC/IPS (12.01.67.04)

Matrícula: 2024241

 (Assinado eletronicamente em 29/11/2021 20:15 )
ALVANITA ALMEIDA SANTOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAEL/IL (12.01.18.21)

Matrícula: 1064696

 (Assinado eletronicamente em 30/11/2021 21:28 )
ANA CARLA CARVALHO COELHO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/EENF (12.01.26.14)

Matrícula: 2730144

 (Assinado eletronicamente em 01/12/2021 14:37 )
ANA VERENA MAGALHAES MADEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CA/IBIO (12.01.13.22)

Matrícula: 2182018

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 19:49 )
ANALICE BANDEIRA SA BARRETO

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: 283619

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 16:38 )
CAROLINA SILVA CUNHA DE MENDONCA

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

NCP/CAG (12.01.53.09)

Matrícula: 2652994

 (Assinado eletronicamente em 01/12/2021 15:39 )
CLAUDIANI WAIANDT

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DADM/EADM (12.01.58.17)

Matrícula: 1811457

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 12:18 )
CLAVDIA NICOLAEVNA KOCHERGIN

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAME/IMS (12.01.51.13)

Matrícula: 1657855

 (Assinado eletronicamente em 01/12/2021 16:38 )
DEREK WARWICK DA SILVA TAVARES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DDI/ICI (12.01.31.02)

Matrícula: 1851810

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:00 )
DJALMA RODRIGUES LIMA NETO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CA/IHAC (12.01.11.02)

Matrícula: 1434651

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 14:55 )
ESDRAS SANTANA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DFS/IFIS (12.01.55.11)

Matrícula: 2345166

 (Assinado eletronicamente em 07/12/2021 13:41 )
FABIO NICORY COSTA SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMVPPA/EMEVZ (12.01.32.01)

Matrícula: 2446588

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:23 )
FABRICIO PITOMBO LEITE

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEC/FCE (12.01.25.11)

Matrícula: 1752338

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:57 )
FREDERICO ARAUJO DURAO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCC/IC/UFBA (12.28.01)

Matrícula: 2011187

 (Assinado eletronicamente em 30/11/2021 15:07 )
GEISA BORGES DA COSTA

 (Assinado eletronicamente em 27/11/2021 14:59 )
JAILMA SANTOS DE SOUZA DE OLIVEIRA



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCTI/ICTI (12.01.93.01)

Matrícula: 1642640

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEPTOGEOL/IGEO (12.01.14.11)

Matrícula: 2982944

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 10:55 )
JOSÉ RAIMUNDO MAGALHÃES ROCHA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEGT/EBA (12.01.24.01)

Matrícula: 2731239

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:52 )
LEANDRO REINALDO DA CUNHA
PROFESSOR TITULAR-LIVRE MAG SUPERIOR

DDPRIV/FADIR (12.01.22.06)

Matrícula: 2354186

 (Assinado eletronicamente em 09/12/2021 10:02 )
LEONARDO ABREU REIS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCOM/FACOM (12.01.60.04)

Matrícula: 1742419

 (Assinado eletronicamente em 30/11/2021 11:48 )
MARCELA RODRIGUES DE CASTRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DED-III/FACED (12.01.66.13)

Matrícula: 1475206

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:09 )
MARCIA BARBOSA DE MENEZES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DM/IME (12.01.17.03)

Matrícula: 1102803

 (Assinado eletronicamente em 29/11/2021 10:35 )
MARCOS ANTONIO MENEZES QUEIROZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/FARQ (12.01.57.16)

Matrícula: 1031690

 (Assinado eletronicamente em 09/12/2021 14:17 )
MARIA APARECIDA LINHARES DOS SANTOS

SILVA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DD/EDAN (12.01.33.16)

Matrícula: 1088070

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 12:09 )
MOISES VIEIRA DE ANDRADE LINO E SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DAE/FFCH (12.01.56.15)

Matrícula: 2307568

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 15:34 )
PENILDON SILVA FILHO

PRO-REITOR - TITULAR

DEFON/ICS (12.01.20.17)

Matrícula: 2361573

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 13:33 )
RAFAEL LUIS GARBUIO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMUS/EMUS (12.01.28.08)

Matrícula: 2370046

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:00 )
RAQUEL ROCHA DOS SANTOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCN/ENUT (12.01.30.01)

Matrícula: 3315542

 (Assinado eletronicamente em 09/12/2021 09:44 )
RODRIGO MORAIS LEITE

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DFT/ETE (12.01.34.02)

Matrícula: 3150074

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 13:11 )
SERGIO LUIS COSTA FERREIRA

PRO-REITOR - TITULAR

DQA/IQUI (12.01.15.04)

Matrícula: 268481

 (Assinado eletronicamente em 06/12/2021 22:05 )
SORAIA FREAZA LOBO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DQGI/IQUI (12.01.15.06)

Matrícula: 282755

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 10:53 )
SUMAIA BOAVENTURA ANDRE
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMPS/FAMEB (12.01.21.06)

Matrícula: 283934

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 11:02 )
TANIA TAVARES RODRIGUEZ
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DBR/ICS (12.01.20.10)

Matrícula: 3221879

 (Assinado eletronicamente em 26/11/2021 20:40 )
THAIS RODRIGUES PENAFORTE
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMED/FFAR (12.01.29.06)

Matrícula: 1884378

 (Assinado eletronicamente em 29/11/2021 16:20 )
YARA OYRAM RAMOS LIMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DSC/ISC (12.01.12.01)

Matrícula: 2982781



 (Assinado eletronicamente em 09/12/2021 15:38 )
YURI GUERRIERI PEREIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEQ/EPOLI (12.01.23.20)

Matrícula: 2718348
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